

Sujet : [INTERNET] Projet extension élevage de mr debailleul à nieppe

De : Armand Aubron <armand.aubron@gmail.com>

Date : 10/01/2020 22:34

Pour : pref-installations-classees@nord.gouv.fr

A l'intention de mr Dekeister commissaire enquêteur,

Bonjour,

Je vous envoie à ce jour cet e-mail pour vous présenter mon grand mécontentement à la manifestation de l214 dans le but d'empêcher mr debailleul d'agrandir son élevage. La filière avicole a besoin de soutien de la part de l'état aujourd'hui plus que jamais, c'est démoralisant de ce sentir incompris, délaissé, livré à soi-même. Donc, je vous prie de prendre les bonnes décisions et de permettre à ce cher agriculteur passionné d'exercer son métier. Car malheureusement, ce n'est pas quand on a une corde au cou qu'on arrive à travailler, on ne peut pas laisser ses personnes gagnés, pas encore... Nous subissons chaque jour des persécutions, agressions, insultes de la part de ces personnes donc aujourd'hui, montrez l'exemple et condamnez ces faits et acceptez le projet de mr debailleul. Je saurais mettre en avant ce geste auprès de plusieurs réseaux de communication. Je sais que vous saurez prendre la bonne décision.

Nous avons besoin de soutien !!!

Armand Aubron

Aviculteur passionnés en recherche de justice